

Atienden a vecinos de “El Rastro”

Escrito por Comunicado

Viernes 26 de Enero de 2024 21:31

+ Les llevan las “Jornadas integrales de la salud”

Guaymas, Son., 26 de enero de 2024.- Para dar continuidad a las visitas de trabajo que promueve el Ayuntamiento de Guaymas, vecinos del sector Rastro fueron atendidos gratuitamente a través de las “Jornadas integrales de salud” con servicios diversos, informó la Dirección de Desarrollo Social.

Su titular, María del Pilar Hernández Félix, explicó que mediante esta actividad se busca acercar a las colonias los servicios y trámites que las dependencias realizan, pues es prioridad para la Dra. Karla Córdova González que se trabaje a favor de las familias y los sectores vulnerables.

En esta jornada fueron 395 las atenciones facilitadas por personal de Desarrollo Social, Salud Pública Municipal, Institutos de la Mujer y de la Juventud, así como DIF Guaymas, entre los que destacan consultas médicas, atención psicológica, jurídica, nutrición, gestión, cortes de cabello, desparasitación y esterilización canina y felina, vacunación antirrábica, servicio de enfermería, entre otras.